

パキスタン・カラチに暮らす

第一回

中田 磯島 建平

中經福島 便作

深小四年多田翼哉



A black and white line drawing of a man with short hair, smiling broadly. He is wearing a dark turtleneck sweater over a collared shirt. In his right hand, he holds a rectangular gift box tied with a large, multi-layered ribbon bow.

「服じゃ。」
「大きな声で言いました。
と開けたからのお楽しみ。」
と、さつきよりも二倍ニコニコ
しながら、喜んでもくれました。
「お父さんは急に両手
を広げて、
「抱いてやる。」「こい。」
と、抱きしめてくれ
ました。
「こちらこそ、ありがとうございます。」
と言ひながら、抱きしめてもら
つたとき、すごく心がうれしく
なりました。お父さんは、
翼哉としたよしが居てくれる
から、
かくも、そ
と言つてくれます。ぼくも、そ

駅伝を迎えることになりました。この駅伝では三位までのチームが県駅伝に登場できることになりました。四位でタスキを受け取り、前の走者を懸命に追いかけました。その結果、私達は三位入賞を果たし、念願の県駅伝出場を達成しました。ゴールに着くまでには、今まで一緒に練習を積んできた同級生や、先輩、後輩、保護者の方や沿道の皆さんにたくさんの応援をいたしました。

この中学校三年間の中で、特に部活動を通して学んだことは努力は報われること、そして、私はたくさんの方々に支えられていました。高校生生活では中学校生活で学んだ二つのことを生かし、次に見据えていた自分の目標に向かって頑張ります。



中学校生活を通して

口内炎に悩まさる日々
七十を過ぎると思えぬバイタリティ
お年寄り可愛いと妻は夜勤に
▲▲

中組 仲嶋講 竹内ひろみつ
姫椿花の盛りは過ぎたれど
面白は寄りて密を吸いおり

The illustration features several hand-drawn style illustrations of vegetables and flowers. At the top right is a large head of cabbage. Below it is a cartoon character of a radish with a face, arms, and legs, wearing a small hat and holding its hands together. In the bottom right corner, there is a cluster of stylized flowers, possibly carnations or daisies. The background is plain white.



ヒトコロだより
（知的障害者授産施設）

ポイ捨てには個人のモラルの問題があることはもちろんですが、経済優先で使い捨て商品を増やし、手軽に買えて手軽に捨てられる文化を進めてきた日本の政策にも大きな問題があります。飲み（食べ）終わつた空容器をお店に戻して容器代を返金してもらう仕組みはとても合理的で、環境先進国では当たり前。「デポジット（預かり金）制度」と呼ばれて日本でも見直されています！そんな呼び方もない頃の日本ではちゃんとやつていたことですけどね。

歩く会にて参加を

健康づくり推進員 高崎修

中組 安藤 志保

「みはらし環境会議」
②

ありがとう

緯接

女子卓球部の練習内容

大武指掌

初めて、中学校に来たときは、知らない人がたくさんいた。僕は、小さな小学校から来たので、こんなに

多くの人を目のるのは、初めてだつたので、心臓の音がすごく聞こえた。その時に「お前も同じクラス?」と聞いてくる人がいた。それは、ソフトボールで会つた事のある人だった。一瞬、ビックリしたが、少し安心した。知つている人がいるだけで、こんなにも安心感が持てるのかあと思つた。

僕は、その人とは、かなり仲のいい友達となつた。二年生、三年生と違うクラスになつたけど、今でもかなり、中のいい友達だ。僕は、どう友達によく行つたり、

かり、仲のいい友達が、負けたときに、そのまま高く飛ぶ。校が違っている。けど、その友達とは、高校が違っていても、今まで通り、仲のいい友達でいると思う。僕は他にも、友達がたくさんいる。みんなバラバラになつても、友達でありたいと思つていてる。

そして、高校に行つて、また新しい友達を作つて、たくさんの友達を作つていきたい。

たと思う。僕は、大切に思っているものは、友達や家族や先生だ。

う。 沢めていいかと思へてゐる 食の力が人達ありが

A small, round character with a single large eye, wearing a patterned dress, standing on ice skates.

A cartoon illustration of a small, round character with a large head, wearing a striped shirt and roller skates, holding a small object.

卷之三

A black and white line drawing of a baseball player in mid-swing. He is wearing a cap, a long-sleeved shirt, shorts, and socks with shoes. He is holding a bat with both hands and has his left leg lifted. The background shows a fence and some trees.

最後の試合

森雄太郎

秋、新人戦二中と試合をして一回戦負け「二中は強い」と思っていたからとてもくやしかつた。その日からつらい練習が始まつた。毎日放課後練習で二十本ダッシュをした。

と一中のグラウンドにもどつてタイヤ引きや肩車などの筋トレ、この練習メニューは日と夜休みには毎日やつた。とてもしんどくてやめたくなつた時もあつた。

のよがな遠い所でモ試合ができた
秋の新人戦以来の市内大会はとても緊張していた
けど試合が始まると楽しく試合ができる
その市内大会で勢いづく事ができ、漢率は、南部で

二位になり県大会に出ることができた。とてもうれしくなつたけど結局県大会は一回戦で負けた。くやしくてその時以上に練習して夏の市内と南部を勝ち二回

目の県大会出場をすることができた。だけどその県大会も一回戦で負け、試合のあとグラウンドから出たとだん涙が出た。

今までがんばってきて、冬も夏もずっときびしい練習をしたのに一回戦負けでくやしいだけでもうこのチームで野球ができないのがとてもいやだった。

クラブへの思い

湯淺圭祐



禾の後輩たちは今でも同じように練習をしている
でしょうが、誰かが練習内容を変えてくれたら嬉しい
です。

私は、二年間卓球部に所属していたので、その練習と大会について書きたいと思います。

一中の卓球女子の練習は、ランニングとか基礎練とが全然無くて、適当に仲の良い子と、ほぼルールなしで、打ち合うものです。大会が近づいてもそれは変わりません。時々これは良くないからメニューを変えようかな、と私が一瞬考えたりしますが、一瞬後には、面倒だからやめようという考えになります。大会が近づいたら、皆少し気合が入るし、と考えたこともあります。実際、大会間近になつたら、皆真面目になるし、私も女子の強い子と、全力以上の力を出して戦つたりします。そうすると達成感が出てきて、もう、「これで大丈夫、という気持ちになるのです。

私の大会での目標は、「一敗してもいいけど絶対一勝以上はする」です。この目標は一年のころからずっと守られていましたし、一年二年になると、勝の回数も増えて、満足していました。ただ、入賞することは一度もありませんでした。

大会で、強い学校のラリーを見てみると、慣れていて上手で速いです。やっぱり基礎練やってるんだ、私達だめだなあ、とその度に思いました。あの頃は、だめだなあと考えただけでしたが、最近、それはいけないと思っています。物事は細かいことの積み重ねによって成り立っていると気づきました。一瞬頑張つて、一瞬得た達成感は、積み重ねの何の役にも立つていなかつた、と最近気づかされました。

つて土、日曜日も毎日練習ばかりでした。やがて冬が来て冬の練習は、坂道ダンシユや筋トレばかりでボールすら触らせてもららずに毎日の練習がとても厳しく嫌々で練習に出ていました。冬を乗り越えて、春が来て、大きな大会があり「どうせ負けるだろ」と思っていました。しかし、大会では一日目全勝で一日目に入り一回戦目は強豪チームでした。強豪チームとは接戦でした。接戦の末、勝ちました。次の試合も勝つ結果は優勝、僕達の夢の県大会に出場することが出来ました。飛び上がるほどうれしくて、保護者の方々や先生達に「よくやった」と言われたときは涙が止まませんでした。

県大会では、一回戦負けで勝ちたい気持ちはあるたけど県大会に出場出来ただけで幸せでした。最後の試合では、夏の県大会に出場し、一回戦負けで涙が出来ました。でも、ここまで来れたのも保護者や先生、部員のおかげだと思います。レギュラーではなかつたけど、使ってくれた先生に本当に感謝しています。僕は本当に野球部でよかったですと今でも思っています。

未
來

新谷真央



初めてこの学校の門をくぐったとき、二年という時間がとても長く長いように感じた。これから先の長い時間、どうなるのかと思うと不安で不安でしようがなかつたのがもう一年も前のことだ。初めはとにかく緊張して、勉強に部活にと新しいことばかりで、なんだか忙しかった。でも一年も通えば慣れるもので、二年生になるとこの学校に通つことに違和感を感じなくなっていた。でも進級した実感がわからず、クラブに入ってきた後輩を見てやけに変な感じだったのを覚えている。一年生になつたら、職場体験学習だの修学旅行だの楽しいこと楽しみにしていたことが盛り沢山で、この三年間を振り返つて一番楽しい年だつた。でも楽しさの反面、反省すべき点も沢山あつた。怠けたり手を抜いたり、一年のときの眞面目さが影も形もないくらいで、駄目な所が一杯出てきた。

でも、そんな経験も、今振り返つてみれば、笑える「過去の話」になつている。きっとこれからも、楽しいことや心に一生残るほど感動すること、逆に苦しいことや忘れられないほど辛い経験もするだろう。でもこれから先、また今のように、「こんな」ともあつたなあと笑つて思い出にしていけるようにしたい。だから、今を出来る限り楽しく、後悔の無いように生きて、これから先の未来に、また笑つて過去を振り返ることが出来るるようにしたい。

野球部の愉快な仲間たちへ

植田峻輔

新人戦初戦敗退。このとき百分はものすごく情けなかつた。でもどの部員も責め合つよくなことはしなかつた。

大会が終わり冬トレーニングが始まつた。冬トレーニングはきづく途中でやめたくなつたが、ここでも仲間に救われた。仲間のおかげで楽しく冬トレを終えることができた。春夏絶対優勝する。とこのとき初めて自信を持つてそう思えた。こう思えたのも仲間のおかげだと思つた。

なんと春の南部大会では優勝して県大会出場を決めた。すごくうれしかつた。いつも以上に練習にも気合が入りついに本番を迎えた。なんともいえない雰囲気で緊張してしまい思つた通りに体が動かず負けてしまつた。すごく悔しくて絶対またここでリベンジしてやるという思いがこみあがってきた。夏の市内大会も優勝。南部大会もいけると思ったがそつ簡単にはいかなかつた。準々決勝一対〇でリードされていた。最終回、市内大会では六点差をひっくり返すというところがあつたがこの試合の一点はすごく遠い気がした。もう終わつてしまつた。でも「点を取りサヨナラ勝ち。まだ準々決勝なのに涙がでそうだった。この勝ちで勢いに乗り、南部大会優勝。またあの大舞台に立てると思つたらすぐわくわくした。県大会ではまた負けてしまつたが、仲間と楽しく野球をやれてここまで来れたから悔いはなかつた。

本当に今までありがとうございました。みんなと野球できたことは、僕の一生の宝になるだろう。



クラブの思い出

小栄浩樹

一年から三年まで僕は、サッカー部に入つていた。でも一年のころ僕はサッカーには興味がなかった。友に誘われて入つてしまつた。

一年ならまだ大丈夫だと思つた。でも、同じ一年がやめて影で悪口を言っていた僕は、そつももう一年やることになつた。時々サッカー仲間にサッカーはすきかと聞かれた。僕がやめると人數的にきつくなるからだ。しみつてしまつた。でもそんな自分がいやだつた。三年生になつて新一年が入つてきた。その中に

今まで多くの試合に勝てたのは、たくさん練習してきたものもあるけれど、私はチームワークがよかつたからだと思います。一人ひとりがどんなに上手でも、チームワークが無ければ上に進むことはできません。声が枯れる位応援して、一試合ずつ抱き合ながら喜び、楽しく野球をした愉快な仲間達に、すごく感謝している。本当に今までありがとうございました。

最後に先生方、保護者の方々、支えてくださりありがとうございました。



無駄ではなかつた努力

岸海甫

一年から三年まで僕は、サッカー部に入つてい

た。でも一年のころ僕はサッカーには興味がなかった。友に誘われて入つてしまつた。

一年ならまだ大丈夫だと思つた。でも、同じ一年がやめると人數的にきつくなるからだ。しみつてしまつた。でもそんな自分がいやだつた。三年生になつて新一年が入つてきた。その中に



友達と過ごした日々

畠中真璃乃

一年から三年まで僕は、サッカー部に入つてい

た。でも一年のころ僕はサッカーには興味がなかった。友に誘われて入つてしまつた。

一年ならまだ大丈夫だと思つた。でも、同じ一年がやめると人數的にきつくなるからだ。しみつてしまつた。でもそんな自分がいやだつた。三年生になつて新一年が入つてきた。その中に

今まで多くの試合に勝てたのは、たくさん練習してきたものもあるけれど、私はチームワークがよかつたからだと思います。一人ひとりがどんなに上手でも、チームワークが無ければ上に進むことはできません。声が枯れる位応援して、一試合ずつ抱き合ながら喜び、楽しく野球をした愉快な仲間達に、すごく感謝している。本当に今までありがとうございました。

最後に先生方、保護者の方々、支えてくださりありがとうございました。



「私の中学校生活は自慢の青春」迷わずそう言えます。楽しかった事、つらかった事、本当にたくさんの思い出がつまっています。私がこう思える一番の理由は、やはりクラブ活動があつたからだと思います。一年生の頃からみんなと一緒に高い目標を持って頑張つきました。そして最後の市内大会で優勝・県大会でベスト8という結果を残すことができました。テニスはたくさんの思い出を作らせてくれたたくさんの方々に支えられ、思い出を作つた時の喜んでいた顔、はしやいでいる顔、悩んでいた顔……。クラブ生活は思い出深くてやめたくない気持ちでいっぱいでした。

私は、中学校の三年間で勉強以外にもたくさんのことをしていました。自分のことだけではなく、みんなのいろんな顔もどんどん浮かんできました。試合に勝った時の喜んでいた顔、はしやいでいる顔、悩んでいた顔……。クラブ生活は思い出深くてやめたくない気持ちでいっぱいでした。

「ゲームセット」僕たちの中学校での野球は、この審判の声と共に終わった。僕は涙が止まらないかった。その涙は試合に負けた悔しさや、もう一つの仲間達と野球ができない寂しさからだったが、それだけではなかつた。肘を怪我をしていて、試合に出場できない悔しさからでもあった。

去年の春、僕たちは大会に向けて必死に練習していました。厳しい練習だったが、僕はレギュラーになるためがんばっていた。しかし、ある日キャッチボールをする時に肘痛を感じたので練習直後に病院に行つた。そこで医者から「野球肘」といわれたのだ。それでもショックだった。こんな大切な時期に怪我をして、今までの努力が水の泡になつた気がしたからだ。その日から必死にリハビリをしたがなかなか治らなかつた。焦りから肘が治つていないのにボールを投げて悪化させてしまつることもあつた。そして、怪我が治らなければ、もう一度ベンチの中に入った。

いままで中学で最後の大大会となつた県大会をむかえた。惜しくも1回戦で敗退してしまつた。その時僕はグラウンドではなくベンチの中にいた。

思い返してみればこの3年間は悔いが残ることばかりだつた。しかし、これまでの努力は決して無駄ではなかつたと、今では思う。高校ではこの悔しさを忘れて、悔いが残らないように野球をがんばりたい。

最後に、朝早くおきて弁当を作ってくれた母に、野球だけではなくいろいろな事をおしゃしてくれた父や保護者の方や先生方に、厳しい練習をみんなでのりこえてきた二中野球部員に心からいいたい。三年間ありがとうございました。